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【委員会報告】 

平成 28 年就職懇談会 

企画委員 西田 高大（短大 13 回生） 

5 月21 日（土）に恒例の就職懇談会を大学4 年生を対象に開催しました。 

西田高大の司会進行のもと、最初に神澤良明学友会会長（43 回生）より学友

会を紹介していただき、次に、先輩からの一言として当日勤務でどうしても来校す

ることできなかった医療機器メーカー勤務の風川かおり氏（短大 3 回生）から、後

輩の為に準備していただいたスライドを遠山景子先生（64 回生）に代理で講演し

ていただきました。その後、私を含めた 3 名の講師に講演していただきました。 

風川かおり氏からは、「わたしの履歴書」と題してメーカーに入社までの経歴、

メーカーでの業務内容、出産後の勤務体制等、ご自身のしくじりポイントも含めて

披露していただきました。 

西田高大（西宮市

立中央病院）からは、

大学病院、総合病院、専門病院（脳神経外科専門等）、

検診センターそれぞれの特徴、地方公務員について、

検診業務も含めて幅広く講演しました。 

八木允人氏（医療法人知音会 御池クリニック：短大 17 

回生）からは、検診業務について病院との違いやご自身

の施設の紹介、絶食不良の PET の画像をクイズ形式で

出題していただき、学生の興味を引いていました。 

吉田隆人氏（神戸大学医学部附属病院：大学 6 回生）

からは、社会人 2 ヶ月ということで、ご自身の施設のみで

はなく同じく今年社会人になった同級生から各病院のメリ

ット、デメリット等書いたアンケートの結果や、サプライズと

して各病院の初任給などを披露、学生は目を輝かせて聞き入っていました。 

休憩をはさみ、Q ＆ A では神澤良明会長と、助言者として参加していただいた玉田彰副会長（53 回生）、小松龍

一理事（63 回生）、杉山敦子理事（短大12 回生）、辻居賢―氏（短大15 回生）、今年卒業の大学5回生数名と、講師陣

により学生からの質問に答えていただきました。質問内容は施設見学や面接対策、履歴書の書き方、あげくには自施設

に若い看護師さんはいますか等、バラエティーに富んだものとなりました。 

講演のあとは、こちらも恒例となりましたあづまやのバーベキューに移り、理事、講師の酔いもまわり学生からの質問

に饒舌に答えていました。 

最後になりましたが、ご多忙にも関わらず出席いただきました講師の方々、お世話いただいた大学の皆さま、学友会

の皆様そしてバーベキューの準備をして頂いた西谷源展先生（44 回生）に厚く御礼申し上げます。 
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